

ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3
1130 Wien
www.oefsv.at
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.01.2021

1. Verbandsabgabe
 - a) Corinna meldet sich bei Sandra und erinnert die Vereine, die noch nicht bezahlt haben, an Überweisung der Verbandsabgabe.
2. *Neuausschreibung Sportwissenschaftlicher Berater*
 - a) *Die Ausschreibung wurde über die Drehscheibe verschickt. Wir warten nun auf Rückmeldungen.*
3. Kommende Veranstaltungen
 - a) 26.01.2021: NADA Informationsveranstaltung - Flo wird eingeladen, alternativ nimmt Holger teil
 - b) 27.01.2021: Sport Austria Jour Fixe - Corinna nimmt teil.
 - c) 28.01.2021: Informationsgespräch über NPO-Fonds - Gerhard nimmt teil.
4. *Homepage*
 - a) *Corinna bespricht sich mit Nemo wegen der Seite "Links und Downloads"*
5. Umstrukturierungsgespräche im Jänner gemeinsam mit Discgolf
 - a) Diese haben stattgefunden und waren sehr konstruktiv.
 - b) Teilnahme: Gerhard, Johannes, Karl, Michi, Felix
 - c) Einigung auf Stimmverteilung System ÖFSV
 - i. $\frac{2}{3}$ Mehrheit für Vorstandsmitglieder
6. EYUC 2021
 - a) Formulare müssen zusammengestellt werden
 - i. Gerhard und Nemo kümmern sich darum.
 - b) Der Kontakt mit dem Gesundheitsamt wird hergestellt.
 - c) Schrugli: Timeline ist wichtig.
7. Bericht NT Coaches
 - a) Schrugli: Meetings mit den Coaches und Teams sind intern gegeben. Alle Teams der allg. Klasse haben Interesse und wurden zugesagt. Vereinbarung mit Karina Woldt, dass keine Zahlungen gemacht werden. Alternative NT Saison wird angedacht, nach Absage der WM.
 - b) Michi: Bei Absage wäre der Zyklus abgeschlossen und damit sollten die NT Coaches eigentlich neu ausgeschrieben werden. Außerdem wäre es gut, wenn die Teams einen Zyklus-Abschluss bekommen würden.
 - i. Die Ausschreibung soll nach dem Zyklus-Abschluss passieren (ca. Sommer)
 - c) Schrugli: Nachdem es wenige internationale Turniere geben wird, gibt es vielleicht die Notwendigkeit nationale Turniere/Liga auf die Beine zu stellen.
 - d) Michi: Ein Event für alle Nationalteams
8. Sport Austria Finals
 - a) Kooperationsvereinbarung wird mit Graz abgestimmt und es wird ein Termin mit Aria und Sport Austria Finals GmbH gesucht.
 - b) Ob die Veranstaltung durchführbar ist, ist fraglich (Corona).
9. Ö(St)M Open/Damen
 - a) Für die (Staats-)Meisterschaften der Herren und Damen müssen wir Veranstalter für die nächsten Jahre finden. Eine Option wäre auch Hollabrunn.

ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3
1130 Wien
www.oefsv.at
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.01.2021

b) Termine

- i. DG Staatsmeisterschaft: 02.-03.10 in St. Pölten
- ii. DG Doubles: 18.-19.09. in Wels
- iii. DG Vereinscup: 03.-04.07. in Eisenstadt
- iv. Ultimate Herren/Damen: 11.09. durch Zombees
- v. Ultimate Mixed: 04.-06.06. mit Austria Finals / 25.-26.09. vielleicht Graz
- vi. Ultimate Juniors: 02.-03.10. Graz (mit Lorenz abklären)
- vii. <https://www.discgolf.at/wordpress/wp-content/uploads/Turnierplan-2021.pdf>

10. Dressen und Logo

- a) Christian kontaktiert Nina für das ÖFSV Logo. Es sollte mitgedacht werden, dass es einen neuen Verband geben wird.
- b) Für die Bewerbe in diesem Jahr: Dressen bleiben dieses Jahr gleich.
- c) Corinna kontaktiert Heiko wegen der späten Bestellzeiten (frühestmögliche Bestellung ist Ende Mai).
 - i. Corinna wartet auf Rückmeldung.

11. Sonstiges

- a) *Corinna konkretisiert die Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten. Erinnerung: Vertrag zur Auftragsdatenverarbeitung*
- b) Erinnerung: www.sospowo.at
- c) *Corinna befragt die Landesverbände, welche Daten sie an die LSO weitergeben.*
 - i. *Bis jetzt hat sich Marion gemeldet.*
- d) *WFDF Abstimmung wegen Neuaufnahme von Mitgliedern*
 - i. *Michi stimmt ab.*
- e) *E-Mail Max*
 - i. *Holger schreibt Leena Rapottnig (sitzt im Regelkomitee für WFDF)*
- f) *Nächstes Treffen: 28.01., 09:30 Uhr*

12. Zur Erinnerung:

- a) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- b) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- c) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- d) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- e) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- f) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*
- g) *CSIT World Sports Games: Chris kontaktiert Volker*
- h) *Aktion "Sport in Betrieben": Gerhard und Johannes*

*) Teilnehmer*innen: Chris, Corinna, Gerhard, Holger, Johannes, Michi, Nemo und Schrugl